

## 「県学校保健優良学校」受賞



賞状を手に喜びをかみ締める先生

「県学校保健優良学校」賞とは、学校保健・安全の改善・充実に努力し、その教育的成果が地域の模範となる学校を、鹿児島県教育委員会が審査し、表彰するものです。田代中学校は、昨年度「準優良学校」を受賞し、今年度は見事最高賞の「優良学校」に輝きました。

早朝ランニング等による体力づくり、地域と一体となった安全対策など、生徒はもとより、先生方・保護者の地道な取り組みの賜物だと思います。受賞、おめでとうございます。

## 神川地区に寅さん出現!?

2月22日(日)、神川学習センター体育館において第6回神川校区文化祭が盛大に開催されました。

神川小5・6年生徒公民館役員による銭太鼓で幕を開けた文化祭は、寅さん風(?)の дай どう小平太さんによるバナナの叩き売りや鹿屋高校書道部による実演など、過去5回に勝るとも劣らない趣向を凝らした出し物が多く、大変な盛り上がりを見せました。

司会進行を勤めた今熊武朗さんは、「神川のみんなが大いに笑い、大いに楽しんでくれて本当に良かった。これからも神川をみんなで盛り上げていきます。」と声高らかに話されました。



なかなか目にする機会のないバナナの叩き売り



元気いっぱいの子供たちの合唱

## よかふレンジャー!?

2月22日(日)に錦江町青年団が道路清掃と交通安全の呼び掛けを行いました。

雨天のため午前中だけの活動となりましたが、レジ袋や煙草の吸殻や空き缶などで6袋集まりました。また、中には車の部品や家庭ゴミといった不法投棄と思われるものもあり残念がる声も聞きました。

また、神川地区(鳥浜)では、悲惨な交通事故が無くなるように、青年団としても出来ることはないかと思い、交通安全のチラシを通行する車に配布し、安全運転の呼び掛けも行いました。

今回の活動は、『よかふレンジャー』と名乗りキャラクターヒーローの格好をしていたので、手を振られる方や写真を撮られる方も表れるなど人気を博していました。

よかふレッド(大園智明会長)は「今回は一部の地域しか活動出来なかったのが、次回行方際は町内各地域で行ないたい。」と話されました。

今後も町の発展のために様々な活動と『よかふレンジャー』の再登場を期待いたします。

また、『よかふレンジャー(青年団員)大募集中』とのことでした。



「ごみのポイ捨てやめるんジャー」BY よかふイエロー



PR活動にも余念がありません。